

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, sehr geehrte Eltern!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Die Schule hat sich unter Berücksichtigung der Vorgaben aus dem Bundesministerium und der Bildungsdirektion für Wien mit dem Thema Blackout beschäftigt und einen Notfallplan/Maßnahmenplan erarbeitet. Dieses Schreiben beinhaltet wichtige Informationen über die geplante Vorgangsweise an der Schule.

Unter Blackout versteht man einen kompletten, eine ganze Region bzw. das ganze Land betreffenden, mehr als zwölf Stunden andauernden Stromausfall. Auch wenn derzeit von Expert*innen die **Wahrscheinlichkeit des Eintretens eines Blackouts als gering angenommen** wird, ist es notwendig, sich auf ein derartiges Ereignis geeignet vorzubereiten, da eine herkömmliche Kommunikation über Telefon, Handy oder E-Mail vermutlich innerhalb von Minuten nach dem Eintritt unmöglich sein wird.

Überlegen Sie bitte für den Blackout-Fall notwendige familieninterne Vorkehrungen und treffen Sie mit ihren Angehörigen Vereinbarungen. Anregungen für einen krisenfesten Haushalt finden Sie u.a. unter

https://www.oesterreich.gv.at/themen/gesundheit_und_notfaelle/katastrophenfaelle/1/Seite.29500329.html

Wenn feststeht, dass es sich um ein Blackout handelt, können Sie die wichtigsten Informationen auf Ö3 über das Radio (batteriebetriebenes Radio, Autoradio oder Kurbelradio) empfangen.

Bei allen Unannehmlichkeiten, die ein Blackout bestimmt mit sich bringen wird, bedenken sie bitte: Es besteht keine unmittelbare, akute Gefahr.

Für die Schule beachten Sie bitte folgende Vorgehensweise:

Fall 1 - Blackout tritt in der unterrichtsfreien Zeit ein:

- Bitte schicken Sie Ihre Kinder nicht in die Schule.
- Klären Sie bitte mit Ihrem Kind ab, wie es sich verhalten soll, falls ein Blackout während des Schulweges eintritt.

Fall 2 – Blackout tritt während der Unterrichtszeit ein

- Die Betreuung aller Schüler*innen bleibt aufrecht und erfolgt grundsätzlich nach Stundenplan bis Unterrichtsschluss inklusive Nachmittagsbetreuung/Nachmittagsunterricht.

- Sie können Ihre Kinder jederzeit von der Schule abholen. Die Lehrkräfte führen das Entlassungsmanagement durch und vermerken alle relevanten Daten zur Abholung in entsprechenden Listen. (Bringen Sie bitte nach Möglichkeit einen Ausweis mit.)
- Schüler*innen, die laut Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten selbstständig nach Hause gehen können, werden nach Unterrichtsende entlassen.
Alle anderen Schüler*innen werden bis zur Abholung in der Schule betreut.
- Im Eingangsbereich der Schule werden für die Zeit des Blackouts alle relevanten Informationen ersichtlich sein.
- Für die Fortdauer des Blackouts bleibt die Schule geschlossen.
- Informationen über die Wiederaufnahme des Schulbetriebs erhalten Sie über die Medien.

Da in Wien öffentliche Verkehrsmittel, das betrifft mit hoher Wahrscheinlichkeit auch Busse, nicht mehr in Betrieb sein werden, bitten wir Sie, mit Ihren Kindern den Fußweg von der Schule nach Hause zu besprechen bzw. zu üben, wenn dieser zumutbar erscheint.

Füllen Sie bitte die **Einverständniserklärung zur „Entlassung von Schüler*innen im Krisenfall“** aus, besprechen Sie die geplante Vorgehensweise mit allen darin eingebundenen Personen und retournieren Sie diese an den Klassenvorstand / die Klassenvorständin. Sollten Sie mehrere Kinder an unserer Schule haben, füllen Sie bitte für jedes Kind eine eigene Einverständniserklärung aus.

Mit der pünktlichen Abgabe Ihrer gewissenhaft ausgefüllten Einverständniserklärungen helfen Sie uns bei der Finalisierung unseres Notfallplans.

Ich bedanke mich für Ihre Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Andreas Germ

Direktor